2021年12月4日 (土) 第7回 足立フォトロゲイニング チェックポイント

合計2000点 (1分遅刻につき50点減点)

			· -	
	篠原製菓	島田屋製菓	喜田屋本店	マルマサ製菓
	工場但元を知めました。	た商品が、元祖・長崎ハリムグーベン です。	38	51 おかげさまで創業70年、今回の参加賞のゴーフレットは地域や場所に合わせた味で製造しており、お土産屋さん、旅館、保育園にも好評です。「爆買い☆スター恩返し」(12月17日放送予定)ご覧ください。
	案内版	東京メトロ 上野検車区 日本の地下鉄における軌道遮断式踏切はもちろん、地下鉄線の踏切もここのみで軌道側の遮断が自動であるのもここだけです。	39 D51 231号機 国立科学博物館 1939年7月国鉄長野工場で製造、東海道本線、山陰本線などで活躍した後北海道の追分機関区に転属、1975年12月に休車扱いとなり引退。走行距離は約216万km	表気機関車C5075 北鹿浜公園 1929年に製造、1971年に引退して足立区に来るまで、旅客・貨物用機関車として約200万kmも走り続けました。
	見返り柳 次紋坂 遊廓で遊んだ男が、帰り道に柳のあるあたりで、名残を惜しんで後ろを振り返ったことからこの名がつきました。 衣紋坂から「く」の字に曲がりくねった「五十間道(ごじゅっけんみち)」が吉原の入口の大門まで続きます。	27 都電7500形(7506号車) 池之端児童遊園 旧7500形は1984年以降、台車と主要機器を流用した車体更新が施され現在の7500形となり、都電で初めて冷房装置が搭載されました。この車両は、2008年1月末まで都電荒川線(三ノ輪橋から早稲田)を走行していました。	40 下山国鉄総裁追憶碑 国鉄三大ミステリー事件(連合国軍占領下の日本において1949 年の夏に相次いで発生した日本国有鉄道にまつわる真相に謎が 残る三つの事件)のひとつ下山事件。謎の死を遂げた下山定則 国鉄総裁の追憶碑です。	53 D51 502号機 上千葉砂原公園 製造は1941年9月30日、国鉄鷹取工場 大阪局新製配置で奈良、広島、小郡と西日本で活躍した後、1956年に新鶴見へ、その後、新津、直江津、坂田で活躍、1972年1月31日に酒田で廃車となりました。
	7 お歯黒どぶの石垣擬定地 遊女の逃亡を防ぐ目的で「お歯黒どぶ」と呼ばれる水路が原全体を囲っていましたが、その痕跡が見られる場所です。「お歯黒どぶ」から"廓内"を臨むと段差が見受けられます。	新吉原総霊塔 浄閑寺 浄閑寺は1885年(安政2年)の大地震の際にたくさんの新吉原 の遊女が投げ込むように葬られたことから「投込寺」と呼ばれる ようになりました。「生まれては苦界、死しては浄閑寺」	本 大師前駅 東武西板線の駅として開業し、西新井駅と上板橋駅を結ぶ計画路線上の第一期区間でした。路面電車や新交通システムを除くと東京都区部では希少な無人駅で切符なしで入場できます。	54 SLスクエア 東武博物館 鉄道発祥の地マンチェスターで1898年製。この6号蒸気機関車は 1965年まで伊勢崎線で活躍していました。
	吉原観音 吉原弁財天奥宮 関東大震災では遊女をはじめ多くの人々が池に逃れ、490人が 溺死する悲劇がありました。この観音さまは溺死した人々の供養のために1926年(大正15年)に造立されたものです。	紅洗橋 山谷堀公園 吉原の遊女が手紙の代用や後始末に大量の浅草紙が使われました。 職人たちが紙くずを紙舟に入れて堀の流れに曝しておくことを「冷やかす」と呼びます。 2時間の作業中は暇なので吉原の遊郭を見にでかけても登楼しないことから隠語として「冷やかし」という言葉が生まれたといいます。	42 銘板 根津遊郭跡地の碑 新吉原に倣って根津八重垣町の両側に桜200本が植えられ、雪洞(ぼんぼり)を灯し、総門を構えていた。当時の様子は新吉原と匹敵するほどの豪華絢爛さだったのではないかと想像されます。	3シ原を守りましょう 荒川千住新橋緑地 大きな岩石を敷き詰めた護岸で、草地やヨシ原、湿地が広がり、水路がめぐらされるなど、水辺の自然が再現されています。
	たけくらべ記念碑 台東区立一葉記念公園 「たけくらべ記念碑 台東区立一葉記念公園 「たけくらべ」の舞台は龍泉寺町界隈と遊廓吉原。いずれは吉原の遊女となる美登利と僧侶となる信如の思いのすれ違いをはじめとして大人へと成長していく子どもたちの様子が季節ごとの行事を織り交ぜながら描かれました。	加持水の井戸 加持水の井戸 弘法大師「空海」が自分の像を枯れた井戸に置いて祈願したところ、水が湧いて悪疫がおさまったという伝えがあります。「西に新しく湧いた井戸」⇒西新井。正面左側に刻まれている「鬼熊」は幕末から明治初期に活躍した力持ちで本名・熊治郎といいます。	鬼 舎人いきいき公園 日本昔話をテーマにしたファンタジックな公園で大きな赤鬼の滑り台、うさぎとたぬきのかちかち山の遊具、そして桃の砂場などがあります。	鬼 下河原公園 夏限定のプール「じゃぶじゃぶ池」にはカエルとおたまじゃくしを模したと思しき怪獣遊具、玉を運ぶ竜が向かうは鬼が島。おおきな岩の鬼でがにらみをきかす。
	石碑 森鴎外旧居・橘井堂森医院跡 森林太郎(鴎外)の父静男が1879年に南足立郡医となり千住に転居して後に橘井堂医院を開業しました。「鴎外」という号は白髭橋付近にあった「鴎の渡しの外」という意味で林太郎が住んでいた千住を意味しています。	正岡子規文学碑 御行の松不動尊 1925年(大正15年)10月20日に「根岸御行ノ松」として天然記念物指定されました。その時には高さ約13.6メートル目通り4.9メートルだったといいます。1928年(昭和3年)夏に枯死、同年11月30日に天然記念物指定解除となり1930年(昭和5年)に伐採されました。	石濱神社鳥居 石浜城跡 石浜は浅草の北側にある古利根川(現在の隅田川)右岸地域の呼称であり、この付近に武蔵国と下総国の境目をつなぐ「隅田の渡し」があったとされています。	中曽根城跡 中曽根神社 中曽根城は千葉次郎勝胤によって築かれた城です。武蔵千葉氏の本拠である赤塚城の支城だったと考えられています。戦国時代には、千葉氏は北条氏に従っていましたが、1590年(天正18年)の豊臣秀吉による「小田原征伐」で北条氏が滅ぶと千葉氏も城を立ち去り、廃城となったようです。
	カレたのジョー像 土手通り 名作あしたのジョーのモデルは日本三大ドヤ街の一つ、東京の山谷がモデルになっています。いろは会商店街から土手通りに出たところにジョーは今でも立っています。	32 おくのほそ道旅立ちの地 千住大橋際歴史資料空館 ギじゅと云所にて 船をあがれば、前途三千里の おもひ胸にふさがりて、幻のちまたに離別の泪をそっく	小林一茶像と蛙たち	70代歌川広重の墓東岳寺 東岳寺は1633年(寛永10年)に浅草新寺町に創建されましたが、戦災により1961年(昭和36年)に現在地へ移転してきました。「東海道五十三次」や「名所江戸百景」で有名な初代歌川広重の墓と記念碑が境内にはいってすぐ左側にあります。
;	正門 東京藝術大学 2006年9月に開設、大学院音楽研究科音楽文化学専攻の一部と、音楽学部音楽環境創造科が置かれています。	とマラヤ杉 東京電機大学 2112年4月の東京千住キャンパス開設及び旧神田キャンパス閉鎖に伴い、創立者のひとり廣田精一先生ゆかりのヒマラヤ杉が移設されました。	お化け煙突モニュメント 帝京科学大学 お化け煙突モニュメント 帝京科学大学 お化け煙突は千住火力発電所の4本の煙突で、上から見ると、ひし形 に配置されていたために見る場所により1本にも2本にも、さらに3本にも見えました。1本に見えるのは千住の旧区役所(現あだち産業芸術プラザ)方向と本木一丁目27番南側の荒川左岸(北側)の2方向でした。	59 BUNKYO 文教大学東京あだちキャンパス 2021年4月に開設された文教大学の3つ目のキャンパス。湘南キャンパスから国際学部と経営学部が全学年で移転しました。
;	階段 摺鉢山古墳 全長約70m、後円部の直径約40mで西に前方部を向けた前方後 円墳。埴輪の破片や須恵器すえきが出土したこともあり、500年 ごろに築かれたものと推測されます。	白旗塚古墳 白旗塚史跡公園 には、日本の場合では、日本のものは、日本のものは、日本のものは、日本のは、日本のは、日本のは、日本のは、日本のは、日本のは、日本のは、日本	47 千寿旭小学校跡地 放送大学東京足立学習センター 1983年開設。「足立区中央図書館」がある建物の6Fにあります。テレビとラジオを媒体として、様々な目的で勉強したい方が 学習しています。そのため、高齢の学生も多く、いつになっても 自分のやりたいこと、かなえたい夢を実現できる大学です。	正門 東京未来大学 2007年開設。「頭の体操」シリーズで知られる多湖輝が名誉学長でした。(2016年没)教員の半数近くが心理学を専攻しています。
7	日時計広場 都立汐入公園 日時計にはサンスカルプチュア「太陽の彫刻」と名付けられています。 くり抜かれた数字の影が円筒部分に写ることで時刻がわかります。	日時計 東六月プチテラス 「プチテラス」は足立区が条例に基いて整備している狭小な オープンスペース。ここは広さもあり、中央に大きな日時計のモニュメントを置いています。	日時計 東綾瀬公園 接瀬駅前から点在する広場を遊歩道がつなぎ全長2kmになるU字型の形になっている公園です。	日時計 入谷中央公園 面積16517平方メートルの広々とした敷地内には、多目的グラウンドとイカ?の大きな遊具などがある広場が設置されています。
	23 恐竜 入谷中郷南恐竜公園 2020年、公園整備に伴い舎人十二号公園から「入谷中郷南恐竜公園」へと名称が変更。もともと恐竜公園と呼ばれていたふたつの公園からも歓迎されてます(?)	36 本の	38章 堀之内北公園 ステゴサウルス、アンキロサウルスと、ちょっと種の特定が難しいけど、いかにも恐竜には違いないという3体があります。	35 端応寺 ゴジラ 端応寺 ゴジラが赤くなって本堂の前に移動していましたので報告です。 h本堂の扉にある月星(げっせい)の家紋は、戦国大名だった千葉氏のものです。
	アロザウルスの鍛金彫像 恐竜の駅 荒川区まちの駅は、荒川区に来た人をもてなし道案内しトイレを 貸します。	第神社御由緒 鷲神社 花畑大鷲神社を「上酉、本酉」、千住の勝専寺を「中酉」、浅草鷲神社と酉の寺長國寺を「下酉、新酉」と称しており、江戸時代に盛大な酉の市はこの3カ所でした。	山門 勝専寺 山門の色が赤いことから別名「赤門寺」と呼ばれています。 1838年(天保9年)に上梓された「東都歳事記」の一節に、勝専 寺に葛西花又と同体の鷲大明神ありて、今日参詣を許すこれを世 俗中酉と言うとあります。	97 鳥居 花畑大鷲神社 酉の市発祥の社。花畑大鷲神社を「上酉、本酉」、千住の勝専寺を「中酉」、浅草鷲神社と酉の寺長國寺を「下酉、新酉」と称しており、江戸時代に盛大な酉の市はこの3カ所でした。